

キャラクター名
瀬戸丸 樹 (せとまる いつき)

プレイヤー名

シンドローム	バロール ブラックドッグ		ワークス	UGNエージェントB	カヴァー	教師
	オプション		年齢	29	性別	男
覚醒	生誕	衝動	自傷	初期侵食率	38	%
出自	安定した家庭	経験	仲間の死	邂逅	同志	

	基本値	ワークス	ボーナス	成長	他修正	能力値	HP	27
肉体	2	0	0			2	行動値	9
感覚	2	1	0			3	(非装備時)	9
精神	3	0	0			3	戦闘移動	14
社会	1	0	0			1	全力移動	28

肉体			感覚			精神			社会		
技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正
白兵			射撃	1		RC	1		交渉		
回避			知覚	1		意志			調達	1	
運転:			芸術:			知識:			情報: UGN	1	
運転:			芸術:			知識:			情報: 学問	1	
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		

武器・コンボ	能力	命中値	G値	攻撃力	射程	メモ
		0				

防具	価格	装甲	回避	行動	メモ
リビングコート	-				HPダメージが適用される直前に使用、受けるダメージを40軽減。ただし使用後に破壊される

所持品	
コネ: UGN幹部 専門家	

ロイス				
対象	感情(pos)	感情(neg)	タイム	消費
秘密兵器:トイボックスP		N		
龍宮 神音	P 幸福感	N 隔意		
失った仲間	P 友情	N 悔悟		
テレーズ・ブルム	P 尊敬	N 劣等感		
街の平和	P 尽力	N 不安		
支部長	P 誠意	N 不安		
不知火 風華	P 懐旧	N 恥辱		
最大財産P:	4	残り財産P:	2	

スキル名	SL	コスト	タイミング	射程	対象	判定	制限	メモ
ワーディング	★	-	オート	視界	シーン	自動	-	
効果:	非オーヴァードのエキストラ化							
リザレクト	0	1d10	気絶時	-	自身	自動	↓100	
効果:	コスト分のHPで復活							
マグネットフォース	1	2	オート	至近	自身	自動	-	
効果:	カバリングを行う。							
グラビティガード	3	3	オート	至近	自身	自動	-	
効果:	ガード値+(Lv)d							
磁力結界	3	3	オート	至近	自身	自動	-	
効果:	ガード値+(Lv)d							
マグネットチェイン	1	4	オート	至近	自身	自動	リミット	
効果:	《磁力結界》直前:「ガード不可」「リアクション不可」の攻撃もガードできるようになる。1シナリオ1回							
孤独の魔眼	2	4	オート	視界	効果参照	自動	-	
効果:	自身を対象に含む「対象:範囲」や「対象:範囲(選択)」の攻撃を「対象:単体」に変える。1シナリオLv回							
メタルフュージョン	2	4	マイナー	至近	自身	自動	-	
効果:	自身HPを{(Lv+2)d+【感覚】}点回復。1シーン1回まで							
暗黒螺旋	4	3	オート	至近	自身	自動	-	
効果:	白兵攻撃をガード時:[Lv×5]点のHPダメージ、1R1回							
電波障害	★	-	Xジェー	視界	シーン	自動	-	
効果:	電波かく乱、遮断が可能。<RC>で判定させてもよい							
吸着	★	-	常時	至近	自身	自動	-	
効果:	重力方向の操作、持っているものが落ちなくなる							
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								

Gunmetal Rhino (ガンメタル ライオ)
 紫灰色に輝くサイ、の意。
 エージェントとして活動を始めたばかりの頃に、雷と闇を纏いながら敵陣に突撃していく様から名づけられたが、タンクに転向して以来、その"サイの角"は味方を守る避雷針のような役割を見せている。

生まれつきオーヴァードとしての覚醒をしていたため、「力」と「世間の常識」の線引きがうまくできていない幼少期を過ごす。

初めは抑圧されて何かをするのにも恐々だったが、「世間の常識」や「普通」を理解すればそれが緩和されるのではと思い、力にまつわることも含めて勉強を始める。主に「電気」や「物理」、ひいては「宇宙」など科学系(物理学)を学ぶ機会が必然的に多くなっていった。オーヴァードの力とそうでないものの区別がつくのが楽しくて興味を持っていたが、別に勉強やその内容が面白いというわけではなかったらしい。

大人になり、エージェントとして活動できるようになると押さえていた力を使っても許されるという解放感で嬉しかった。エージェントとしての活動に重きを置きたかったため、今の自分でもできる職を探した結果、幼少期から学んでいた物理学を生かせると気づき、高校の教師となる。

活動初期はもっぱら前線を張るアタッカー職。危険な任務でもなんでもこなすやる気の持ち主だった。